

## Skoda präsentiert Wireless Mirror-Link

**Skoda stellt auf dem Mobile World Congress (MWC) in Barcelona (-25.2.2016) zusammen mit seinen Entwicklungspartnern RealVNC die neue Technologie Wireless Mirror-Link vor. Sie überträgt Inhalte per WLAN kabellos vom Telefon auf das Infotainmentsystem des Autos. Das Smartphone kann stets in der Jackentasche bleiben. Ebenfalls verfügbar sind Mirror-Link-Apps wie MFA Pro und Skoda-Drive. Der Fahrer kann die Apps über den Touchscreen steuern. Das bordeigene Audiosystem übernimmt die Klangausgabe. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Wireless Mirror-Link von Skoda.

---